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Gentile signor Valente, oggi passando per la SP 362 mi son ricordato del suo video che 
documentava i lavori di riassestamento della provinciale. Il calo delle imprecazioni dei 
molti galatinesi costretti ad attraversare la famigerata strada, fu immediato, ma 
immediato è stato il ritorno delle stesse imprecazioni sulla bocca di tutti, quando ci siamo 
visti spuntare dei segnali stradali che ne riducevano la carreggiata per dei cedimenti del 
manto stradale. La dietrologia non è qualcosa che mi appartiene, ma per quale motivo 
proprio quel video è stato tolto dal suo elenco di you tube? Sono certo che mi darà una 
convincente risposta. A chi ci si deve rivolgere per chiedere delle spiegazioni riguardo ai 
lavori fatti male? E' un problema di direzione dei lavori o di budget stanziato dalla 
provincia? E' possibile che chi ha fatto i lavori abbia fatto la "cresta" sui fondi stanziati? 
Approfitto della lettera per intervenire sul discorso aeroporto a Galatina. La cosa migliore 
sarebbe stata quella di costruire ex novo uno scalo salentino al centro della provincia 
opportunamente collegato alle infrastrutture stradali e ferroviarie, ma da qualche anno il 
casale di brindisi è stato tirato a lucido meritandosi il titolo di aeroporto. Allo stato attuale 
dei fatti quindi, un ulteriore scalo sarebbe il solito spreco politico, fatto più per prestigio 
che per utilità. Riaprire il Cesari ai civili la vedo un po' come una forzatura, dal momento 
che si prospetta per il "nostro" aeroporto il ruolo di scuola europea di volo. Concordo con 
lei su un miglioramento della rete ferroviaria, con una opportuna razionalizzazione delle 
tratte, l'eliminazione dei passaggi a livello almeno nei punti nevralgici (tipo il nostro di 
galatina), una stazione ferroviaria presso l'aeroporto di brindisi ed un rinnovamento del 
parco "treni". Se vogliamo parlare di grande salento pensiamo anche ai paesini del capo 
di leuca troppo distanti sia da lecce per la rete ferroviaria e ancor di più da brindisi per 
l'aeroporto. Tornando alla nostra realtà cittadina: ma il "parcheggio" piazza san pietro? 
So bene che i problemi seri sono altri, ma dopo tanti mesi dalle prime segnalazioni nulla 
è stato fatto, per lo meno di efficace. A quanto pare non basta fare affidamento sul buon 
senso comune. Non credo che mettere un vigile urbano nei pressi della piazza sia così 
oneroso per le casse comunali. La ringrazio ancora per lo spazio che mette a 
disposizione dei galatinesi.      Antonio Mercuri  
 


